

Regierungsratsbeschluss

vom 19. September 2023

Nr. 2023/1504

Glückskette Schweiz: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Sammelaktion «Erdbeben in Marokko»

1. Erwägungen

Die Glückskette Schweiz, Genf, ersucht mit einem Spendenaufruf um Unterstützung an das verheerende Erdbeben in Marokko. In der Nacht auf den 9. September 2023 ereignete sich in Marokko ein schweres Erdbeben der Stärke 6.8. Es handelt sich um das stärkste Erdbeben, das je im Land gemessen wurde. Die Lage ist dramatisch, ganze Dörfer in den Bergen wurden durch das Beben ausgelöscht, mehr als zweitausend Menschen verloren ihr Leben und Tausende wurden verletzt. Das genaue Ausmass ist noch nicht bekannt. Die Glückskette steht in ständigem Austausch mit den Partnerorganisationen vor Ort und prüft die Möglichkeiten für Hilfsmassnahmen.

2. Beschluss

- 2.1 Der Glückskette Schweiz, Genf, wird an die Sammelaktion «Erdbeben in Marokko» ein Beitrag von Fr. 50'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Swisslos-Fonds wird ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83583) mit dem Vermerk «Erdbeben Marokko» anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds gem/012078 (Kein Papierversand)
Glückskette Genf, Bâtiment RTS, Quai Ernest-Ansermet 20, Postfach 132, 1211 Genf 8